

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 88 (1979)
Heft: 3

Artikel: Au secours des enfants...
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-683519>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Au secours des enfants...



Ces enfants apprennent à fabriquer des clapiers

Photo Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge

● Chaque nuit, sur les trottoirs de Bogota en Colombie, des centaines d'enfants appelés «gamins» dorment, recouverts simplement de cartons ou de journaux; dans la journée, ils vivent de mendicité et de vols. Livrés entièrement à eux-mêmes et rebelles à tout contact avec le monde adulte environnant, leur état de santé est des plus dramatiques. Depuis deux ans, la CRJ colombienne a entrepris un programme d'assistance sanitaire élémentaire en faveur de ces «gamins». Deux nuits par semaine, une équipe de jeunes volontaires parcourt les rues de Bogota à bord de deux véhicules sanitaires et prodigue les soins essentiels aux «gamins» qui font confiance aux jeunes de la CR et qui n'hésitent pas à leur confier leurs problèmes de santé qui vont de la simple écorchure à la plus aiguë des blennorragies.

Pour des centaines de «gamins» de Bogota (Colombie), âgés de 6 à 18 ans, la vie se déroule dans les rues de la capitale. Deux fois par semaine, de 8 heures du soir à 4 heures du matin, une équipe médicale de volontaires de la Croix-Rouge de la Jeunesse de Colombie parcourt les rues de certains districts. C'est en effet pendant la nuit qu'il est le plus facile de rencontrer ces enfants, même par temps froid.

